



Kampagnen-Wettbewerb „NaturFreunde bewegen“

# Landesverband Rheinland-Pfalz „Wurzelfest“



## „Wurzelfest“

Um auf die gemeinsamen Wurzeln in der Arbeiterbewegung aufmerksam zu machen, organisierten die NaturFreunde Rheinland-Pfalz und die AWO Pfalz am 02. Oktober 2016 zum ersten Mal das „Wurzelfest“. Etwa 600 Gäste nahmen daran teil. Nach einer kurzen Wanderung mit einem „Wurzel-Frühstück“ wurde den teilnehmenden Ortsgruppen beider Organisationen ein buntes Programm geboten. Ziel des Festes war es, den Austausch und die gegenseitige Teilnahme an Veranstaltungen zu fördern.

